

Stark wie der Tod ist die Liebe,
hart wie das Totenreich die Leidenschaft.
Feuerglut ist ihre Glut, Flamme des HERRN.

Hohelied 8,6

glanzvoll – achtsam – zärtlich

Voll Lebensfreude und Schaffenskraft, mit grossem Interesse für alles
Lebendige ist

Johannes Markus Huppenbauer

Prof. Dr. theol.

19. 4. 1958 – 23. 7. 2020

am Donnerstag vor einer Woche zu Hause ganz unerwartet verstorben.
Fassungslos tasten wir nach Boden und Weg, getragen von der Liebe,
die uns verbindet.

Christina Huppenbauer

Elisabeth Keller-Huppenbauer

Brigitta Huppenbauer mit

Anja Probst und Jonas Probst

Marianne Huppenbauer mit

Lea Büchs und Michael Büchs

Lukas Huppenbauer mit

Louis Huppenbauer und Anouk Huppenbauer

Verwandte, Freundinnen und Freunde

Die Urnenbeisetzung hat im Familienkreis auf dem Friedhof
Liebenfels, Baden stattgefunden.

Die Abschiedsfeier ist am Freitag, 21. August 2020, 15.30 Uhr im
Fraumünster, Zürich.

Wer Markus anders als mit Blumen gedenken möchte, berücksichtige
bitte «Cuisine sans frontières», IBAN CH05 0900 0000 8513 5043 2,
Anwandstrasse 67, 8004 Zürich.

Traueradresse: Christina Huppenbauer, Römerstrasse 22, 5400 Baden